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ФИЯ НГПУ 2013 года:

– Есть ли жизнь после ФИЯ? Еще в 
мае я с твердой уверенностью крича-
ла: «Конечно же, нет!». Ведь универ-
ситет стал моим вторым домом, и вре-
мени в нем я проводила больше, чем 
в первом. Но, как я ни старалась, ди-
плом мне все-таки выдали. Поэтому 
я пошла устраиваться на работу. Я не 
побоялась пойти в обычную общеоб-
разовательную школу. И не прогадала.

Теперь я с гордостью могу сказать, что 
являюсь учителем английского языка в 
школе №153 Дзержинского района. Я веду 
английский язык в нескольких классах – 
со второго по шестой, являюсь классным 
руководителем в пятом классе, и уже здесь 
я провожу времени больше, чем где бы то 
ни было. Я имею достойную зарплату и 
вполне милый женский коллектив. 

Но главное, конечно, это работа с деть-
ми. Дети – самые пристрастные судьи. 
И если вы к ним равнодушны, то вас не 
пощадят. А если общий язык найден, то 
к эмоциональной отдаче привыкаешь так 
же быстро, как и проводить по восемь 
уроков подряд! Ведь по университетским 
меркам это всего лишь четыре пары!

Естественно, я не забываю навещать 
любимый факультет, ведь это ему я долж-
на быть, да почему должна быть… просто 
благодарна за свой выбор и за всех тех 
людей, которые так рады каждому моему 
приезду – это, как вы догадались, студен-
ческий центр ФИЯ НГПУ. Каждый раз, 
когда я приезжаю, я не перестаю радовать-
ся, что студцентр – это 
большая команда, кото-
рая может абсолютно 
все. Я бы действитель-
но проучилась еще лет 
пять, но, повторюсь, 
главное – проникнуть-
ся тем, что делаешь. Наталья

Гаврилова

– Знаете, друзья мне все пи-
шут: «Лиза, ну как ты тут?». Да 
я –supergut! Немного расскажу о 
том, где я нахожусь. Сейчас я про-
живаю в самом сердце Германии 
– в Тюрингии, в маленьком город-
ке Айзенберг. Наверняка вам будет 
интересно, чем я тут занимаюсь. Я 
учу детей. Русскому языку. Да-да, 
именно русскому! 

Не поверите, но каждый день для 
меня открытие. Я и раньше бывала в 
Германии, поэтому какого-либо куль-
турного шока не испытываю. Но что 
для меня ново, так это наблюдать си-
стему образования страны изнутри. 
Каждый день приносит с собой что-то 
новое и интересное. 

Я работаю в Гимназии Фридриха 
Шиллера. Веду уроки во всех клас-
сах – с пятого по двенадцатый. Поэ-
тому важно уметь находить контакт 
не только с ребятами 10-11 лет, но и 
с взрослыми девушками и молоды-
ми людьми, которые младше меня 
на каких-то два-три года. 

Сначала да, был страх. Где-то 
глубоко внутри, но был. Школы 
все разные, дети тоже. Но мне 
повезло с гимназией: на сегод-
няшний день я успешно влилась 
в рабочий процесс. Считаю очень 
важным с самого начала уметь 
правильно поставить себя перед 
учениками. То, как ты входишь 
первый раз в класс. Как двигаешь-
ся, как смотришь, как улыбаешься 
и что говоришь. Дети оценивают 
все в совокупности, создавая по 
первому впечатлению образ чело-
века, прибывшего к ним из другой 
страны, следовательно, и образ 
всего народа, всей нации. А где как 
ни в педагогическом университете 
меня учили взаимодействовать с 
людьми? Пригодились и знания о 
том, как правильно планировать 
урок, как распределять время, ка-
кие задания лучше использовать 
для закрепления материала, как 
вводить новую лексику. Постепен-
но, копаясь в пластах того матери-
ала, который был заложен в меня 
на протяжении пяти лет, я нахожу 
что-то новое для каждого урока. 
Ученикам интересно, это видно 
по их активной работе на уроке, 
по их поведению. Кстати, мною 
замечено, что ребята довольно от-
ветственно подходят к получению 
знаний. 

Приходят на мои уроки, напри-

мер, не просто посидеть и послу-
шать, а задают вопросы, интересу-
ются, спрашивают, если не понятно. 
Еще один небольшой страх был по 
поводу того, как меня воспримет 
коллектив школы. Но и здесь мне 
откровенно повезло, потому что 
учителя готовы помогать и очень 
добры ко мне. 

Конечно, работаю я не 24 часа 
в сутки, у меня есть выходные и 
каникулы. Поэтому в свое свобод-
ное время пытаюсь успеть абсо-
лютно все. За три месяца, что я 
здесь живу, успела побывать в раз-
ных городах, которые видела и не 
видела, даже успела съездить во 
Францию.

Лично меня радует, что мы про-
должаем общаться со многими 
выпускниками ФИЯ НГПУ. Так 
сказать, не теряем ту нить, что 
связывала нас, когда мы учились 
на одном факультете. Особенно 
подбадривает то, что мне пишут 
друзья, а именно мой любимый 
студенческий центр, ребята, с ко-
торыми мы прожили бок о бок все 
то время, пока я училась. И знаете, 
что хочу сказать? Поступая в дале-
ком 2008 году в НГПУ на ФИЯ, я 
совсем не знала, как сложится моя 
жизнь. И ничего не загадывала. Не 
говорила громких слов, что буду 
работать учителем, или наоборот, 
что никогда в жизни не пойду в 
школу; не кричала, что стану пере-
водчиком или буду работать в кру-
той фирме. Нет, я ничего такого не 
планировала. Я просто приходила в 
свой любимый университет, подни-
малась на свой любимый факультет 
и занималась тем, что мне нравит-
ся. Может быть, никто здесь, на 
моем новом рабочем месте и не 
спрашивает мой диплом, и не смо-
трит, какая я была прилежная/не 
прилежная студентка, зато я точно 
знаю, что знания, которые в меня 
вложили замечательные препода-
ватели нашего факультета, я умело 
применяю на практике. 

Я хожу на работу с удовольстви-
ем и на каждом уроке вижу, что во 
мне заинтересованы, что я нужна, 
что детям нравится учить русский 
язык, я вижу результаты своей ра-
боты! Приятно осознавать, что в 
своей жизни я выбрала правиль-
ный путь и получила нужную про-
фессию. Это, знаете ли, дорогого 
стоит.
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